



2017年度実習生自己紹介

① 名前 ② 大学、学部 ③ 担当教科 ④ 100字程度のコメント

①石川 真理子 ②関西学院大学 商学部 国際ビジネスコース

③現代社会 ④嬉しいと感じる瞬間は、生徒がニコニコとしている時、生徒の真剣なまなざしを見た時、「分かりやすい授業でした！」と生徒に声をかけてもらった時です。一日一日を大切に、最後まで全力で実習に取り組みます。

①松井 秀龍 ②関西学院大学 文学部 文学言語学科 日本文学日本語学専修

③古典 ④実習がすごく楽しいです。何より先生方に覚えてもらえていたことが本当にうれしいです。あまり自覚はありませんが、先生方からは「変わったね」といわれます。それもいい意味で。卒業後もこうして成長を見守ってくださる…。胸が熱くなります。

①稲井 彩乃 ②国際基督教大学 教養学部 アーツ・サイエンス学科

③英語 ④たくさんの生徒と接することができて、毎日楽しく教育実習に参加させて頂い

ています。自分が生徒に教えるのではなく、生徒と共に学んでいくという姿勢を大切にしながら、「英語って面白い！」と思ってもらえるような授業をしていきたいです。

①瀬川 奈央 ②関西学院大学 法学部 法律学科

③現代文 ④日々、勉強です。6年間生徒として慣れ親しんだ啓明学院ですが、こうして立場が変わると、毎日さまざまな学びがあります。実習も残りあと少しです。私も生徒たちに何か学びを与えられるよう、最後までがんばりたいと思います。

①安藤 果奈 ②関西学院大学 社会学部 社会学科

③世界史 ④先生方や生徒たちから支えられ、充実した実習になっています。啓明学院は高校三年間お世話になっていることもあり、授業や日々の生活で恩返ししていきたいです。

①大村 祐貴 ②関西学院大学 理工学部 化学科

③化学基礎 ④懐かしさを感じる間もなく、忙しい毎日を送っています。日々勉強になることばかりで、ご指導いただいている担当の松本先生をはじめ、先生方には頭が上がりません。残り僅かではありますが、全力で取り組みます。

①前田 慧一郎 ②関西学院大学 理工学部 数理科学科

③数学Ⅱ・B ④中高6年間の思い出がある啓明学院で教育実習をすることができ、大変嬉しく思っています。昔からの夢である教師への一歩として、生徒や先生方からたくさんのお話を学ばせていただこうと思います。

①安田 拓② 関西学院大学 人間福祉学部③ 保健体育科

④私の宝物は「経験」です。「経験」はその日その場所でその人しか感じることはできません。生徒にとって学校で「経験」するすべてのことが宝物だといってもらえるような新たな発見の多い授業を行えるよう日々考え、私にとってもこの実習期間が宝物のような「経験」になるよう努力したいと思います。

①田畑 真奈美 ②関西学院大学 文学部 文学言語学科 日本文学日本語学専修③古典

④授業中に生徒の反応が聞けるのが嬉しいです。毎日、先生方や生徒から多くのことを学ばせていただいています。いい教師になれるようにより多くのことを吸収していきたいと思えます。先生方や生徒に感謝しつつ、最後まで精一杯実習に取り組みます。

①井澤 奈那 ②大阪音楽大学 音楽学部 音楽学科 ピアノ専攻 ③音楽(創作・鑑賞)

④生徒がとても可愛いです。生徒に「俺らのことわかってきたやん」と言われてとても嬉しかったです。でも、照れて変な反応をしてしまって駄目だなあと思いました。生徒たち、

先生方、家族、実習生仲間など、様々な人、物事に助けられています。心から感謝して、最後まで頑張ろうと思います。

①林 愛莉 ②関西学院大学 人間福祉学部 人間科学科 ③保健体育

④何気なく言ったひとことが生徒の人生を大きく変えるきっかけになるかもしれない。良い方向へも悪い方向にも導ける立場にあるからこそ言葉に責任を持ち、生徒にとって憧れられる存在、生徒が私の憧れの存在といえる様、短い期間ではありますが共に成長したいと思います

①浅田直生 ②関西学院大学 文学部 文化歴史学科 日本史学専修 ③日本史 B

④初めは緊張しながら授業を行っていました。実際に実習を行っていくことで徐々に心に余裕が生まれて、生徒の表情を確認しながら授業を行うことができるようになってきました。会を与えてくださった啓明の生徒や教師の方々に深く感謝します。

①前田 楓蘭 ②関西学院大学 理工学部 化学科 ③理科

④啓明学院での先生方との出会いで、教師への憧れが生まれました。今回、3週間という短い間ですが教育実習生として戻ってくることができ、とても感謝の気持ちでいっぱいです。教師に向けていろんなことを吸収し、今後に活かせるように頑張ります。

① 木下 雪 ②関西学院大学 人間福祉学部 人間科学科 ③保健体育

④私はこの実習でたくさんのことを学びました。時間のコントロール、正確な情報伝達、状況に応じた雰囲気作りなど自分で操ることの難しさを実感致しました。残りの実習も頑張っていきたいと思います。